
                              
会   議   録  

会議名 

（協議会等名） 
令和６年度第３回大野台公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
大野台公民館 電話 042－755－6000（直通） 

開催日時 令和７年３月１９日（水）午後７時から午後８時まで 

開催場所 大野台公民館１階 コミュニティ室 

出 

席 

者 

委 員   ２０人（別紙のとおり） 

その他  

事務局    ４人（館長代理、職員３人）  

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ あいさつ 

２ 議題 

（1） 今年度事業の実施状況について（第２回運

営協議会後） 

（2） 令和７年度事業計画（案）について 

（3） 公民館体育部員の任期について 

３ その他 

 

 



                              
協 議 の 要 旨 

主な内容は次のとおり。（〇は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ あいさつ 

  髙安会長（館長） 

２ 議題 

（1） １１月の運営協議会後の今年度事業の実施状況について、各専門部と事務局 

から報告と説明をした。特に意見無く承認された。 

（2）令和７年度事業計画（案）について、各専門部と事務局から説明をした。 

  〇：館報の発行予定日は？ 

  ●：6/1、8/1、12/1、3/31を予定している。 

  他に質問なく承認された。 

（3）公民館体育部員の任期について、活動上支障があるのでスポーツ推進委員の 

任期と合わせる提案を事務局から説明した。 

  〇：これは他の公民館とも連携しているのか？ 

  ●：当館だけです。 

  〇：もともと 1期２年だが、令和８年度は任期１年になっている。 

その前の任期と合わせて３年任期ということで依頼するのか？ 

   ●：令和８年度は例外として１年の任期で依頼する。 

   〇：依頼された本人は継続者含め２年任期のつもりでいるが改めて 

依頼は必要か？ 

   ●：令和８年度は１年の任期として依頼文を出します。 

他に質問なく承認された。 

３ その他 

  〇：本年５月末で自分も含め皆さんの任期が終わる。運営協議会の運営への 

協力に感謝しますとの謝意があった。 

  〇：大野台中学校は今年度５０周年を迎えた。また、４月の新入生から制服と 

体操着を一新したのでぜひ注目してもらいたい旨の情報提供があった。 

〇：運協開催通知はがきの字が小さいのでもう少し大きくお願いしたいとの 

要望があった。 

  ●：４月以降に新委員の推薦のお願いをする旨連絡した。 

 

最後に新山副委員長のあいさつで閉会した。 

                                 以 上 



                              
大野台公民館運営協議会委員出欠席名簿 

№ 氏  名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 髙安 祥介 公民館長 会長 出席 

２ 西山 美香 大野台中央小学校長  欠席 

３ 前山 幸一 大野台中学校長  出席 

４ 簾 重美 大野台小学校 PTA会長    欠席 

５ 吉田 美鳳 由野台中学校 PTA会計   出席 

６ 新國 満 自治会法人大野台第一自治会長 運営委員長 出席 

７ 玉利 博 自治会法人大野台第二自治会長  出席 

８ 甘利 章 自治会法人大野台すみれ自治会長  出席 

９ 川村 裕希 サンライフ相模大野台自治会長  欠席 

10 相馬 進 コープ野村相模大野台自治会長  出席 

11 古谷 努 ガーデンポート相模大野台自治会長  出席 

12 橋本 建志 グレイスタウン大野台自治会  欠席 

13 赤池 みや子 大野台第１児童館長  出席 

14 石田 三枝子 大野台第２児童館長 会計 出席 

15 門倉 政彦 大野台こどもセンター館長  出席 

16 末廣 誠司 大野台事業所協議会  出席 

17 佐藤 信夫 大野台商店会会計  欠席 

18 下立 育代 大野中地区球技連盟副会長  出席 

19 大隅 八重子 大野中地区民生委員児童委員協議会大野台地区委員  出席 

20 岩崎 正 大野台地区青少年健全育成協議会書記  出席 

21 東郷 孝志 公民館体育部副部長  出席 

22 下立 春枝 公民館文化部長 会計監査 出席 

23 新山 静江 公民館青少年部長 副委員長 出席 

24 石塚 良子 公民館健康づくり部長  出席 

25 阪本 雅由 公民館広報部長  出席 


